



Schweizer Fußballlegende steigt bei DuBois et fils ein

By Antje Heepmann 16. January 2024

Der Name Alex Frei mag außerhalb der Schweizer Fußballkreise relativ unbekannt sein, aber mit 85 Einsätzen für die Nationalmannschaft, in denen er die Rekordzahl von 42 Toren erzielte, ist er ein nationaler Held, insbesondere in der Region Basel, wo er fünf Jahre lang beim FC Basel spielte und später dem Führungsteam beitrug.

Jetzt, im Alter von 44 Jahren, steigt er in die Schweizer Uhrenbranche. Er wird Teilhaber und Verwaltungsrat bei DuBois et fils. Die älteste Uhrenfabrik der Schweiz stellt stark limitierte Kollektionen und Einzelstücke her. Jede Uhr ist mit einem historischen Schweizer Uhrwerk aus dem letzten Jahrhundert ausgestattet.

„Was mich an DuBois et fils begeistert, ist diese einzigartige Verbindung von Tradition und Innovation“, verrät Alex Frei.

Ihm ist es ein großes Anliegen, dass die Geschichte der Schweizer Uhrenindustrie wertgeschätzt wird. Wichtig ist es ihm, dabei ungewohnte Wege zu beschreiten. Aus diesem Grund ist der neue Teilhaber auch auf DuBois et fils aufmerksam geworden:

„Es fasziniert mich, wie hier traditionelle Uhrmacherkunst mit moderner Technologie verknüpft wird. Diese Uhren haben das gewisse Etwas!“

Frei spielt damit auf die Tatsache an, dass bei DuBois et fils alle Zeitmesser in einer Blockchain registriert sind. Damit können Informationen und Daten zur Uhr gespeichert und rückverfolgt werden.

„Hier wird die Geschichte jeder Uhr in einer separaten, digitalen Chronik gespeichert. Diese ungewöhnliche Herangehensweise überzeugt mich und macht das Tragen dieser eleganten, zeitlosen Uhren zu einem besonderen Erlebnis“, erklärt der ehemalige Fußball-Profi.

Seit einem Jahr werden darüber hinaus Uhren angeboten, deren Chroniken von bekannten Persönlichkeiten kuratiert werden. In sogenannten NFT-Diaries haben zum Beispiel João Cancelo (Bild) vom FC Barcelona oder CrisBan Romero von Tottenham dreißig Tage aus ihrem Leben dokumentiert.



Persönliche Tagebucheinträge existieren unter anderem auch von Alexandra Kosteniuk, Schachweltmeisterin, oder Amandine Albisson, Danseuse Étoile an der Pariser Oper.

Thomas Steinemann, CEO von DuBois et fils, freut sich über die Beteiligung von Frei: „Dass Alex Frei nicht einfach ein Investor ist, sondern auch im Verwaltungsrat der Philippe DuBois & Fils SA Verantwortung übernimmt und am Geschäftsausbau interessiert ist, macht die Verbindung zu etwas ganz Besonderem“.

- BLOCKCHAIN DUBOIS ET FILS FUSSBALL NFT

Antje Heepmann

Nach dem Studium der Germanistik begann ich 1999 meine journalistische Laufbahn als Volontärin beim Branchenmagazin „U.J.S. Uhren Juwelen Schmuck“. Bis 2018 blieb ich zunächst als Redakteurin und... [More by Antje Heepmann](#)

Leave a comment

Your email address will not be published. Required fields are marked *

Comment *

Text area for comment

Name * and Email * input fields

Website input field

I'm not a robot checkbox and reCAPTCHA

POST COMMENT button

Read Next



Die abgehobenen 13 finden neue Besitzer

Einzelhandel weiterhin unter Vor-Pandemie-Niveau – beim Juwelier sind es jedoch nur drei Prozent

Die Kaufkraft der Deutschen steigt

